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与子同袍 中超各俱乐部公布新赛季球衣，郜林（前排左三）、邵佳一（前排左四）分别身穿广州恒大和北京国安球衣亮相。 图/CFP

恒大将于大宝让给阿尔滨
大连阿尔滨在微博感谢恒大与许家印，已与泰达就转会细节进行谈判

■“上海两中超球队教学赛群殴”追踪

上海足协约见双方俱乐部负责人，申鑫向申花道歉

申鑫开出三罚单 王赟需缴5万元

■

对
方

申花不打算公布处罚结果
俱乐部总经理表示，只会罚款不会停赛

【国字号】

在队会上放约
旦比赛录像，强调
边路进攻重要性

卡帅瞄准
约旦边路

本报讯 （记者张磊）
一场谈话取消了一场球员
天价争夺战。昨日，大连阿
尔滨与天津泰达就于大宝
转会问题进行了沟通，目前
双方已无任何障碍。至此，
阿尔滨和恒大之间的“球员
争夺战”已经结束。

早在上赛季结束，关于
天津球员于大宝转会的消

息就漫天飞舞，北京国安、
大连实德等球队都与之传
出过“绯闻”。近日，随着大
连阿尔滨和广州恒大等实
力买家的介入，于大宝的身
价也是逐渐飙升。与恒大
倾力引进于大宝不同的是，
阿尔滨把球员引进的主动
权交给天津泰达。

“主动权并不在我们手

中，天津卖谁我们就要谁。”
大连阿尔滨总经理李明表
示，无论是于大宝还是陈涛
都是阿尔滨需要的球员。
这个时候，广州恒大的天价
转会费和顶级年薪使整个
转 会 的 前 景 变 得 扑 朔 迷
离。就在有可能进一步启
动价格大战的时候，阿尔滨
集团老板赵明阳亲自与广

州恒大老板许家印沟通，最
终恒大放弃了对于大宝的
引进。

确定恒大退出之后，大
连阿尔滨立刻在官方微博
上发布消息：“经过赵明阳
董事长与许家印主席的良
好沟通，使得大连阿尔滨俱
乐部在于大宝转会的谈判
中非常顺利。在此，大连阿

尔滨俱乐部非常感谢广州
恒大俱乐部和许家印主席
对我们这支中超新军的理
解与支持。同时，也十分感
谢恒大在阿尔滨队冬训方
面提供的支持。”

昨晚，记者电话采访
李明的时候，他表示：“我
们正在与泰达就转会细节
进行谈判。”

本报讯 （记者赵宇）
昨日，上海申鑫（原南昌衡
源）俱乐部正式对王赟、赵
作峻、乔尼这三名同申花
队教学赛时打架的球员做
出处罚，其中王赟、赵作峻
分别被罚款 50000 元人民
币，外援乔尼被罚款 3000
美元。

25 日，上海申鑫队在
康桥训练基地同申花队进
行训练比赛。结果两支球
队在比赛上半场进行到 30
分钟时大打出手。申鑫俱
乐部最终通过研究认为，
球员们的行为不冷静，也违
反了俱乐部的纪律规定，
因此决定给予罚款，并责令
这三名球员在队内做出公
开检讨。

与此同时，刚刚搬迁到
上海的申鑫俱乐部还表示

要向足坛老大哥申花俱乐
部学习，并且向申花俱乐部
表达了歉意，希望双方能够
携手为上海足球做贡献。

对于此事，上海足协方
面也非常重视。上海足协
秘书长隋国扬昨日特意约
见了申花和申鑫俱乐部的
负责人。隋国扬认为，这场
殴斗行为影响了上海足球
的形象，希望两家俱乐部反
省自己在球队管理和球员
教育方面存在的严重缺失，
并且责令俱乐部严肃处理
找事球员，杜绝此类现象的
再次发生。

“斗殴事件给我们上
海足球的管理者敲响了警
钟，使我们更加清醒地认
识到新赛季在组织管理上
的严峻形势和隐患。”隋国
扬说。

本报广州讯 （特派记
者赵宇）这几日，卡马乔经
常会在队会上给队员们观
看约旦队比赛的录像，他希
望通过这种方式对约旦队
进行深度剖析，进而在 29日
的比赛中做到知己知彼。

目前，国足已拿到了约
旦队近几场比赛的录像，特
别是同伊拉克队的比赛录
像，很有针对性。卡马乔在
前日的队会上，主要分析了
约旦队的防守。

卡马乔告诉队员们，约
旦队防守时站位比较靠后，
因此中国队可以利用对手
两个边路的空当做文章。
其实，卡马乔自从上任以
来，就一直向全队强调边路
进攻的重要性，国足在比赛
中也非常注意两翼齐飞。

昨晚，卡马乔还分析了
约旦队的进攻。客场同约
旦队比赛时，国足就因中路
防守失误而导致丢球，卡马
乔要求队员们在这场比赛
中一定要精力集中，不能轻
易犯错。

“虽然这场比赛无关紧
要了，但不管参加什么样的
比赛，我们都要对得起国旗，
对得起自己从事的这个行
业，是比赛就要争取胜利。”
一位国脚表示，没能获得十
强赛参赛资格的中国队可以
利用未来没有正式比赛的时
间多学习一下先进的足球理
念，“我们要虚心接受一些新
的理念和新的事物。”

本报讯 （记者赵宇）
昨日下午，申花俱乐部高
层专门召开会议讨论了打
架的问题。俱乐部总经理
胡康健接受记者电话采访
时表示，对于参与打架的
几名球员肯定要进行处
罚，但不会对外公开处罚
结果。

“这种事情，肯定是违
反了俱乐部的相关纪律规
定，所以我们也会按照纪
律规定上面的内容，对参
与打架的球员进行处罚。”
胡康健表示，这个处罚主
要以罚款为主，不会涉及

停赛，“处罚不是目的，我
们是希望通过处罚让队员
们吸取教训，以后不要出
现类似的行为。”

不过胡康健也表示，
教练员也会根据球员今
后的表现，决定是否安排
他上场，“如果有些球员
依然很难控制自己的情
绪 ，那 么 真 正 联 赛 开 始
后，教练员可能也会停他
几场比赛。”

申花俱乐部对于球
员的处罚结果，最快也要
等 到 今 天 才 能 正 式 确
定。“我们不会对外公布

处罚结果的，这也是出于
对球员的一种保护，但内
部绝对会处罚的，而且不
会袒护自己的球员。”胡
康健说。

“ 打 架 不 是 什 么 好
事，但幸好是在赛季初的
教学赛上，这件事为队员
们敲响了警钟。真正联
赛开始后，肯定还会有上
海德比，也会有比这更艰
苦的比赛，他们那个时候
就知道应该怎么去做了，
这也在某种程度上让这
个坏事变成了好事。”胡
康健说。


